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Aucune réunion cette saison. La plupart des clubs ont un équipementier. 
 
Nos demandes émanent généralement de clubs modestes. La commande la plus fréquente concerne les 
tablettes. 
 
Damien s’occupe très bien du suivi des commandes/livraisons et des stocks, même si ces derniers diminuent. 
 
Une enquête a été faite auprès de l’ensemble de nos clubs, très peu de réponses en retour. 
 
Comme j’ai des contacts avec les clubs (lors de mes enquêtes pour la discipline), je suis déçu car certains clubs 
ne connaissent pas notre centrale d’achats, qui est sur notre site. 
 
Par contre, d’autres nous remercient de cette initiative. 
 
Le Président de la commission, 
Claude Dupont 


